

*LOM Ediciones presenta:*

## **Historia de América Latina y del Caribe 1825 – 2001, de José del Pozo**



Puede haber múltiples visiones de esta vasta y compleja región, donde viven hoy más de 500 millones de seres humanos. El autor ofrece aquí la suya, incluyendo aspectos que no suelen encontrarse en otros estudios sobre el mismo tema: los territorios colonizados por Inglaterra, Holanda y Francia, lo que permite hablar con propiedad del Caribe; un análisis de los actores sociales, desde las élites hasta los indígenas, las mujeres y los grupos de color; los rasgos fundamentales del desarrollo cultural y vinculadas sobre la vida cotidiana, que harán al lector revivir cada una de las etapas estudiadas.

Los grandes temas de la historia económica y política son también abordados en detalle. Esta última es empleada como hilo conductor del libro, en torno a la difícil marcha hacia una democracia hasta ahora caracterizada por sus múltiples alibajos, desengaños y retrocesos. Sin menospreciar el peso de los factores internacionales, el autor

analiza todos esos temas haciendo resaltar las especificidades propias de la realidad latinoamericana, considerando no sólo los grandes Estados de la región, sino también los menos conocidos, como los de Centroamérica.

Veintiocho cuadros estadísticos, cinco mapas históricos y una cronología detallada ayudarán al lector a seguir la lectura del texto, que se dirige a todos aquellos que deseen encontrar una información de base sobre esta parte del mundo, desde el comienzo de la vida independiente hasta hoy.

### **JOSE DEL POZO ARTIGAS**

Nació en Viña del Mar en 1943. Hizo sus estudios secundarios en el Liceo Coeducacional de Quilpué. De 1961 a 1965 estudió en la Universidad de Chile de Santiago, en el antiguo Instituto Pedagógico, donde se tituló de profesor de Historia y Geografía. Desde 1974 vive en Montreal, Canadá, a donde partió a raíz del golpe de Estado de 1973. Hizo un doctorado en Historia en la Université de Montréal y desde 1982 es profesor de Historia Latinoamericana en la Université du Québec en Montreal. Incluyendo el presente estudio, es autor de seis libros y de diversos artículos en revistas de Canadá, Holanda, Francia, Inglaterra, Italia y Chile. Actualmente realiza una investigación sobre las relaciones entre Chile y Canadá y sobre el exilio y la emigración de chilenos en Montreal.

Anteriormente ha publicado: "Rebeldes, reformistas y revolucionarios. Una historia oral de la izquierda chilena en la época de la Unidad Popular". Santiago, Documentas, 1992; "Le Chili de 1970 à 1990. De l'Unité populaire à l'après-Pinochet. Montréal", VLB, 1994 (obra colectiva).

"La hoja de arce y la flor de lis. Un chileno en el Canadá francés". Santiago, Ediciones Chile América-CESOC, 1996; "Historia del vino chileno", Santiago, Editorial Universitaria, 1998;

"Le Chili contemporain: quelle démocratie?" Québec, Éditions Nota bene, 2000.

## **Historia de América Latina y el Caribe 1825-2001, de José del Pozo [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Historia de América Latina y el Caribe 1825-2001, de José del Pozo [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)